

## Strassenbahner Zürich

Sektion Burgwies. Die Versammlung vom 7. April 1917 war eine der bestbesuchten. Es hatten sich 75 Mann eingefunden.

Drei Mitglieder konnten neu in den Verein aufgenommen werden. Es sind dies folgende Kollegen: Otto Hofstetter (938), Otto Wagner (978) und Hermann Ramstein (943).

An Stelle des Genossen Albert Wyss, der infolge Unpässlichkeit am Erscheinen verhindert war, referierte der anwesende Präsident der Mitgliedschaft Hottingen, Genosse Willi, über die Notwendigkeit der Zugehörigkeit der städtischen Arbeiter und Angestellten zur politischen Organisation. Der Erfolg der Agitation waren 12 Anmeldungen (sieben für die Mitgliedschaft Hottingen und fünf für Riesbach). Dem Genossen Willi, sowie dem Präsidenten der Mitgliedschaft Riesbach, Genosse Schneider, sei auch an dieser Stelle ihre Bemühungen bestens verdankt."

Betreffend Maifeier wurde die Mitteilung gemacht, dass der Kartellvorstand beschlossen habe, infolge der ungeheuren Teuerung von einer Abendfeier Umgang zu nehmen, um den Mitgliedern nicht mehr Ausgaben zu verursachen, als unbedingt notwendig ist. Desto imposanter soll die Demonstration werden. Jeder dienstfreie Kollege ist verpflichtet, am Umzug teilzunehmen. Das diensttuende Personal hat den Maibändel offen zu tragen.

Unter Dienstlichem teilt der Obmann mit, dass bei der Sommerdiensteinteilung zum grössten Teil nur eine Ablösung erfolgen wird. Damit haben wir natürlich mit fünfständigen Strichen zu rechnen, was den Kollegen jedoch keinen grossen Kummer mehr verursacht, in der bestimmten Hoffnung, diese Einteilung werde nicht lange bestehen können, indem wir bei der gegenwärtig durchzuführenden Revision der Gemeindeordnung auf unserer Forderung des Achtstundentages beharren und ihn auch zu erkämpfen wissen werden. Die Stimmung der Versammelten bewies hinreichend, dass keiner gewillt ist, von dieser Forderung auch nur ein Jota nachzulassen.

Der Unionsdelegierte Fritz Bryner erstattete einen ausführlichen Delegiertenbericht der Arbeiterunion, der ihm von der Versammlung bestens verdankt wurde.

H.K.

Strassenbahner-Zeitung, 1917-04-20. Standort : Sozialarchiv.

Strassenbahner Zürich > Gruppe Burgwies. Versammlung 7.4.1917.doc.